



SAN LÁZARO

Diputados dejan en el limbo el caso Cuauhtémoc Blanco; parte acusadora no ha entregado la documentación solicitada

Legisladores consultados por Latinus confiaron que hasta las 5:00 de la tarde de este miércoles, funcionarios de la fiscalía no se habían presentado a entregar el resto del material solicitado, aunque desde las primeras horas de hoy se había pospuesto el encuentro



Por segunda vez en una semana, diputados de la Sección Instructora pospusieron la revisión del expediente del exfutbolista **Cuauhtémoc Blanco Bravo**, luego de que la Fiscalía General del Estado de Morelos no ha entregado la totalidad de los documentos para proceder con su análisis.

Legisladores consultados por *Latinus* confiaron que, hasta las 5:00 de la tarde de este miércoles, funcionarios de la fiscalía no se habían presentado a entregar el resto del material solicitado, aunque desde las primeras horas de hoy se había pospuesto el encuentro.



Cabe recordar que el exfiscal de Morelos, **Uriel Carmona** fue el promotor del **desafuero** de Blanco Bravo, actualmente diputado federal de Morena acusado de presunta violación en grado de tentativa **contra su media hermana**, de la que el acusado niega parentesco.

En entrevista con medios en el marco de la Comisión del Deporte, Cuauhtémoc Blanco Bravo afirmó nuevamente que alista ya su defensa para desestimar las acusaciones en su contra que consideró “falsas”.

“Estoy muy tranquilo, ya se los he dicho y vamos a esperar los tiempos, mis abogados me están preparando bien para esta defensa que vamos a hacer”, reiteró.

Repitió también que el exfiscal de Morelos, **Uriel Carmona**, “cambiaba resoluciones, pero yo estoy muy tranquilo y voy a seguir viniendo con la cara en alto”, afirmación que también hizo en la Comisión del Deporte.

La semana pasada, se pospuso la reunión de la **Sección Instructora**, luego de que Hugo Eric Flores Cervantes convocó por medio de llamadas telefónicas al resto de los integrantes de esa instancia legislativa.

Por ello, Raúl Bolaños Cacho, del PVEM y Germán Martínez del PAN exigieron que la convocatoria se hiciera por oficio, porque además no conocen el expediente de Blanco Bravo.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/19/diputados-dejan-en-el-limbo-el-caso-cuauhtemoc-blanco-parte-acusadora-no-ha-entregado-la-documentacion-solicitada-135449.html>